

Ecopetrol iniciará proceso de extracción en campos de Boranda y Flamencos, en Santander

12 octubre, 2021



Foto: Ecopetrol

Ecopetrol comenzará las actividades de extracción de hidrocarburos a escala comercial en los descubrimientos de Boranda y Flamencos, en Santander, en los Convenios Magdalena Medio y Boranda, respectivamente.

Por: Redacción 360 Radio

Para la vicepresidenta de Exploración de Ecopetrol, Elsa Jaimes, esto pone de manifiesto el potencial de recursos hidrocarburíferos que hay en la región del Vale medio del Magdalena.

“Es relevante que ambos campos se apalancan en la estrategia cercana a campos en producción (Near Field Exploration) que permite tener producción comercial en corto tiempo y que es uno de los grandes objetivos de Ecopetrol en este momento”, dijo.

La petrolera informó que Flamencos (100% Ecopetrol) está ubicada en el municipio de Puerto Wilches y produce hidrocarburos en las arenitas de la formación La Paz, a una profundidad de 2.400 metro aproximadamente.

LEER TAMBIÉN: Fedegán y Ecopetrol convertirán miles de fincas ganaderas en áreas sostenibles

Por su parte, en Boranda, han producido cerca de 309.000 barriles con los pozos Boranda 1, 2 y 3. En el campo, localizado en el municipio de Rionegro, Santander, Ecopetrol tiene 50% de participación y la operación está a cargo de Parex, que posee el otro 50%.

Ecopetrol explicó que “inicialmente se extraerán comercialmente recursos asociados a la formación Esmeraldas (La Paz), a una profundidad cercana a los 3.800 metros. Adicionalmente, se adelantan actividades de perforación para finalizar la delimitación del campo e incorporar recursos adicionales asociados a la formación Lisama”.

Ecopetrol es uno de los conglomerados integrados de petróleo y gas más importantes de Latinoamérica y es la compañía más grande de Colombia, responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia, propietaria de las mayores refinerías y la mayor parte de la red de oleoductos y políductos del país.